

Escuela de Moda y Costura Creativa

Programa Educativo

yuchi

**Eugenia
Raschetti**

Low-Couture Manifiesto

Low-Couture es una filosofía que, a través de la enseñanza de la costura y la moda, busca inspirar a los más pequeños y contribuir a un mundo mejor. **En un mundo acelerado, donde la inmediatez domina nuestras vidas, esta propuesta invita a recuperar la calma.** Cada puntada es un espacio de atención plena, donde la creatividad florece sin prisas.

Lo digital ha desplazado el contacto con lo real, pero aquí trabajamos con las manos, exploramos texturas, comprendemos los materiales y damos valor a lo artesanal. La sostenibilidad no es solo una idea, sino una forma de mirar el mundo: transformamos el remiendo en algo bello, prolongamos la vida de los objetos y cultivamos una relación más consciente con lo que nos rodea.

La moda no es solo compra y descarte. **Creemos en el poder de crear en lugar de consumir.** Enseñamos a niños y jóvenes que pueden diseñar su propia ropa, desarrollar su estilo y vivir la moda como un acto de libertad. Más allá de las tendencias, la moda es identidad y cultura. **Valoramos la autenticidad sobre la perfección y celebramos la creatividad en cada prenda única.**

Coser es también compartir. **Aprendemos juntos, nos inspiramos mutuamente y construimos comunidad a través de la costura.** En cada puntada hay historia, conexión y un nuevo significado de lo que realmente importa.

Eugenia Raschetti. Fundadora de Yuchi.
Atelier de Costura Creativa.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Eugenia Raschetti', with a large, sweeping flourish at the bottom.

Exploración Creativa



Explorarán el proceso creativo desde la inspiración hasta la materialización de sus ideas, comprendiendo cómo cada paso del proceso tiene su propio valor. Aprenderán a observar el mundo que los rodea, descubriendo cómo encontrar referencias en la naturaleza, el arte y la vida cotidiana, e interpretarlas de manera personal.

Plasmarán sus diseños en papel utilizando diversas técnicas como el dibujo, el collage, la combinación de texturas y la experimentación con diferentes materiales, permitiendo que su imaginación cobre forma antes de llevarla a la costura, donde podrán dar vida a sus creaciones.

Técnicas Artesanales



Aprenderán una variedad de técnicas artesanales que les permitirán explorar el arte textil y el mundo de la moda como medio de expresión. Desde pintar tela, experimentar con tintes naturales, hasta el bordado artístico y así dar rienda suelta a su creatividad.



Experimentarán con telares, aprendiendo a tejer, y descubrirán técnicas como el quilting y el patchwork, fusionando diferentes materiales y texturas para crear piezas únicas. Estas técnicas les permitirán desarrollar sus habilidades manuales, y descubrir un nuevo lenguaje creativo a través de la moda.

Reciclar y Reutilizar



Aprenderán sobre sostenibilidad, explorando formas creativas de reparar, reciclar y reutilizar la ropa. Descubrirán cómo transformar prendas viejas en nuevas piezas mediante técnicas como el bordado, el parcheo o el cambio de botones. Se les enseñará a identificar materiales que pueden ser reutilizados, fomentando la conciencia ambiental y la importancia de dar una segunda vida a los objetos, además de aprender a cuidar lo que ya tienen, reduciendo el impacto ambiental y desarrollando habilidades prácticas para personalizar y renovar prendas.



Confección práctica



Aprenderán a coser a mano proyectos de costura divertidos, creando ropa real y accesorios que podrán lucir con orgullo. Descubrirán cómo hacer patrones sencillos, calcarlos y elegir los tejidos y materiales adecuados.

Además, aprenderán a tomarse las medidas correctamente, a coser las prendas con precisión y a añadir detalles personalizados, todo mientras desarrollan habilidades prácticas para transformar sus ideas en creaciones reales.

By Eugenia Raschetti



Soy Eugenia Raschetti, con más de 20 años de experiencia como diseñadora de moda en reconocidas empresas del sector y como docente en prestigiosos centros de estudio de moda y diseño. Este programa concretamente está diseñado especialmente para los más pequeños, ofreciéndoles un primer acercamiento divertido y estimulante a la costura y el diseño de moda, con una perspectiva completamente actual e innovadora, adaptada a los tiempos que vivimos. Mi objetivo es que este programa suponga un cambio de perspectiva para los niños, enriqueciendo su creatividad artística y ampliando su visión del mundo que los rodea. Mi misión es acercar la moda a los jóvenes de manera saludable, inspirándolos a través de la costura creativa. Al enfocarme en niños y adolescentes, busco cultivar un vínculo en el que la moda se convierta en una herramienta para expresar su identidad, aprender a respetar el medio ambiente y fomentar su creatividad.

yuchi.es